

Cali, mayo 25 de 2021.

Buscar



TEMAS DESTACADOS:

[Edictos y Avisos de ley](#)

[Versión PDF](#)

[Reactivación del Valle](#)

[COVID-19](#)

■ CVC anuncia medidas en el Valle

## Muerte de gallinas por el paro podría generar emergencia sanitaria



VALLE DEL CAUCA

Lunes 24 de Mayo, 2021

Ante la cantidad de aves que han muerto en el Valle del Cauca como consecuencia del paro nacional y los bloqueos en las vías que impiden el transporte de alimentos para estas, la CVC realizó recomendaciones y restricciones para evitar una emergencia sanitaria en la región.

La entidad ambiental indicó que el objetivo es proteger la salud humana de focos de infección por proliferación de insectos vectores y roedores que pueden transmitir enfermedades y epidemias.

Asimismo, se busca evitar olores ofensivos, proteger el suelo del deterioro estético y la desvalorización y proteger las aguas subterráneas.

El Valle del Cauca es un departamento fuerte en el sector avícola y muchas de las aves de corral están muriendo por falta de alimentación debido a que esta no puede llegar como consecuencia de los bloqueos.

Es de anotar que Fenavi anunció que por lo menos 60 millones de aves en todo el país están en riesgo de morir por esta situación, de las cuáles 37 millones están en el Valle.

En un día han muerto cien mil pollitos ha indicado Fenavi.

## Las recomendaciones

\*Estudiantes de grados 10° y 11°  
**modernízate!!!**  
Participa en el sorteo de una  
Tablet Lenovo Tab M8 HD de última generación  
Imagen de referencia  
**DIARIO OCCIDENTE**  
\*únicamente Palmira y Tuluá  
Eduka  
clic aquí

## DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Emcali habilitó un enlace para descargar las facturas](#)



[La piña mejora las relaciones sexuales](#)



[Desmienten rumores de torturas en parqueadero del Éxito de la Simón Bolívar](#)



[Cuatro alimentos que pueden matar a tu gato](#)



[¿Cuál es el riesgo de la vacuna para pacientes con diabetes, VIH, epoc, obesidad o hipertensión?](#)

Recibe las noticias en tu correo electrónico



En la circular divulgada por la CVC se recomienda primerio revisar, los planes de contingencia de cada granja, la capacidad instalada, y la posibilidad de implementar o ampliar fosas.

Advierte que el compostaje requiere personal capacitado, impermeabilización de suelos, control de olores ofensivos, manejo de aguas lluvias y de esorrentía y manejo de lixiviados entre otras condiciones.

Marco Antonio Suárez Gutiérrez, director general de la CVC dijo que «hemos puesto a disposición el GeoCVC que es un visor avanzado que permite visualizar en tiempo real la ubicación y condiciones ambientales de cada granja».

Otra posibilidad es el proceso llamado Rendering, que permite producir materias primas como harina de origen animal, a partir de carne, sangre, plumas y huesos sometidos a elevadas temperaturas y presión, pero las plantas deberán estar registradas ante el ICA.

Suárez manifestó que el enterramiento no es viable en muchas zonas del Valle por los niveles freáticos, tampoco se permite la incineración a cielo abierto y se recomienda al gremio avícola que explore las opciones disponibles en su zona para la disposición en rellenos sanitarios autorizados.

0 Comments

Sort by



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

## OTRAS NOTICIAS

---

### **Gobernación del Valle reactivó servicios al público**

La sede central de la Gobernación del Valle ubicada en el Palacio de San...

### **Decesos por covid -19 en mayo han sido altos en todo el país**

Los casos de covid -19 no se detienen y este lunes el Valle del...

### **Con formato permitirán paso por corredor humanitario...**

Este martes 25 de mayo se realizará un corredor humanitario entre las...